



春風秋霜



船橋市立田喜野井小学校 校長 下須賀和実 令和6年4月10日 No.1

令和6年度、スタートしました…

ご無沙汰しております。昨年度は、本校の教育活動にご理解・ご協力いただき、ありがとうございました。昨年度後半、この「校長室だより」が未発行であったこと、申し訳ありませんでした。今年度に向けて、学校改革を進めるのに精一杯で、後回しになってしまいました。今後は、いろいろなお知らせ等を載せながら、再開していきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

ご入学、おめでとうございます。

本日の入学式、素晴らしい式でした。ここ例年、桜の花は入学式前には散ってしまうところ、今年は前日の花散らしの風雨にも負けず、新入生を待っていてくれました。その中、48名の新入生は立派に入学式を終え、田喜野井っ子の一員としてスタートしました。これからの小学校生活6年間、思い出深いものになってほしいと思います。



令和6年度、新しいことや変わったことなど…

先述の「学校改革」と大きく書きましたが、昨年度後半から今年度にかけて、新しくなったことや変わったことを書いていきたいと思っております。

- ① 学校経営方針内の「目指す児童像」を変更しました。
「思いやりのある子」 → 「協働ができる 思いやりのある子」
「たくましい子」 → 「貢献ができる たくましい子」
「よく学ぶ子」 → 「主体的に考え よく学ぶ子」
- ② 出欠席連絡の電話やメールを止めて、QRコードによるスマートフォンからの入力になりました。
- ③ 配付プリントのペーパーレス化を推進しました。2～6年生は8日に、1年生は本日10日にペーパーで配付しましたが、QRコードからのスマートフォンやタブレットでの文書閲覧ができるようにしました。
- ④ 校門の全面改修工事で、門扉が軽くなりました。引き続き、来校の際の開閉を確実に行ってください。
- ⑤ 「田喜野井スタンダード」で、ルールやマナーをわかりやすくしました。ご家庭の見える場所に貼っていただき、不明な点は、まず「田喜野井スタンダード」をご確認ください。
- ⑥ 朝の昇降口の開放時間を7時50分に変更しました。朝の忙しい時間ですが、少しお子様を送り出す時間を遅らせていただきたいと思っております。
- ⑦ 学校経営方針を見やすくするため、「ランドデザイン」を作成しました。こちらは、文章のものと一緒に学校ホームページに近々アップします。

欠席連絡用 QR コード



全校配付用 QR コード



今年度もお子様の成長を学校経営の中心として、その中で変えていくことは変えたり、新しいものを作り出したりしていきたいと思っております。引き続き、本校の教育活動にご理解・ご協力をお願いします。